

Colomiers. L'école allemande accueille son nouveau directeur



Dr Martin Weinert, nouveau directeur de l'école allemande de Toulouse-Colomiers.DR

Publié le 07/11/2022 à 05:10

Avec 400 élèves de 30 nationalités différentes, l'école allemande de Toulouse-Colomiers accueille les écoliers dès 2 ans et jusqu'à l'AbiBac. L'établissement propose un programme d'éducation et d'enseignement "Made in Germany". Riche et exigeant, celui-ci intègre notamment une large offre d'ateliers de travail ainsi que des événements culturels allemands et français. Un apprentissage dans des classes à petits effectifs, du conseil et du suivi pédagogique tout le long de la scolarité permettent aux enfants d'évoluer selon leur rythme et leurs aptitudes. Les élèves sont trilingues – allemands-français-anglais.

En cette rentrée, Martin Weinert vient d'y prendre son poste de proviseur. Il arrive de Bavière, où il était directeur d'un lycée à Würzburg pendant 7 ans. Auparavant, il travaillait au sein de l'administration allemande de l'éducation où il a traité des dossiers tels l'introduction de l'AbiBac en Bavière et la promotion de la lecture sur toute l'Allemagne.

Particulièrement attiré par l'étroite coopération entre l'Ecole Allemande de Toulouse et les établissements français et internationaux" dont témoigne l'actuelle collaboration avec le lycée Victor Hugo, l'école élémentaire Lucie Aubrac et l'International School of Toulouse à Colomiers. Martin Weinert souhaite ainsi encore renforcer les liens et échanges avec ses partenaires français à Toulouse. "La France est, en tant que voisin et ami de l'Allemagne depuis des décennies, l'une des priorités" précise-t-il. L'année 2023, qui marquera le 60e anniversaire du traité de l'Élysée, vient à point nommé. L'Ecole Allemande sera, entre autres, fortement impliquée dans la Semaine Franco-Allemande organisée par Toulouse Métropole et proposera des événements à Colomiers.